

Société H. Ernault-Batignolles
171 AQ

Historique

La société H. Ernault-Batignolles a été constituée le 13 septembre 1934 à l'initiative de la Compagnie générale de construction de locomotives et des Fonderies de Saint-Nazaire qui en étaient les principaux actionnaires ; les Etablissements Henri Ernault, fondés en 1929, mis en liquidation dès 1935, lui faisaient apport de leurs fabrications de tours.

En fait la fabrication des tours est confiée par contrat de travail exclusif à la Compagnie générale de construction de locomotives dans son usine de Nantes où les Fonderies de Saint-Nazaire fournissent la matière première. Les deux sociétés vivent en étroite symbiose jusqu'à l'apport-fusion d'Ernault-Batignolles à la Compagnie générale de construction de locomotives en 1942 par lequel elle lui apporte les ateliers de la rue Jacquier et de la rue d'Alésia à Paris qu'elle avait achetés en 1939 à la liquidation des Etablissements H. Ernault.

Devenue un département de sa société-mère, l'entreprise retrouvera son indépendance en 1956 lorsque ce département sera de nouveau érigé en société anonyme autonome, spécialisée dans la fabrication de machines outils, en reprenant le nom H. Ernault-Batignolles

Les archives conservées sont celles de la première société H Ernault-Batignolles, de 1934 à 1942.

Statut : archives privées données à l'État par le syndic liquidateur de Creusot-Loire en 1985

Accès : immédiatement communicable

Répertoire

- | | | |
|-----------------|---|---|
| 171 AQ 1 | Procès-verbaux des assemblées générales. | 1934-1942 Voir microfilm 2006 043 M 001 |
| 171 AQ 2 | Procès-verbaux du conseil d'administration. | 1934-1942 Voir microfilm 2006 043 M 001 |
| 171 AQ 3 | Procès-verbaux du comité de direction. | 1934-1939 Voir microfilm 2006 043 M 001 |